

Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

132 m²

Réf. 06927

993 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux - le bouscat - magnifique maison pierre - jardin - garage - 3 chambres idéalement située en plein cœur du très recherché bouscat, dans une rue confidentielle réputée pour son calme absolu et à proximité immédiate des commerces accessibles à pied, bordeaux sotheby's international realty a le privilège de vous présenter en avant-première une propriété rare : une somptueuse maison en pierre de taille, entièrement rénovée en 2025 avec un niveau d'exigence remarquable et des prestations de très haut standing. Dès l'entrée, le ton est donné. Passé un charmant jardin d'accueil et un élégant ...

Bordeaux — le bouscat — beautiful stone house — garden — garage — 3 bedrooms ideally located in the heart of the highly sought-after le bouscat area, on a discreet street just a short walk from shops, bordeaux sotheby's international realty is proud to present, as a preview, a rare and remarkable property: a stunning cut-stone residence, renovated in 2025 to the highest standards, offering refined living, three bedrooms, elegant outdoor spaces, and a private garage. From the moment you arrive, the tone is set. Beyond a charming garden and an elegant stone porch, the authenticity of the ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY